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タグ： 対馬  韓国人  民主党   

対馬を荒らす韓国人 
  
  
 ・     8月18日、19日と対馬に行って参りました。皆さんご承知のとおり、韓国の与野党50人の国会議員が「対馬は韓国のもの

だ」という国会決議をし、それを韓国国民の半数が支持しているといいます。また、韓国の退役軍人20人が対馬に来て「ここは韓

国のものだ」とパフォーマンスまでして帰ったのです。 
  
・     それだけではありません。対馬の自衛隊基地の周辺の土地は韓国人がどんどん買っている。漁業でも韓国の密漁船

がやってきて、対馬の漁業は壊滅的な打撃を受けています。これでは経済が立ちゆかないと観光に力を入れ、島民

三万人の対馬に七万人以上の韓国人の観光客がやってきているのです。 
  
・     で、ここからが問題なのですが、それで対馬は助かっているのかという問題です。タクシーに乗ればお金を払わな

い。追っかけられれば500円の代わりに500ウオン硬貨を混ぜるのです（硬貨のサイズは一緒）。500ウオンは日本

の50円ですよ。運転手さんは泣き寝入りで、「商売あがったり」とあきらめ顔です。 
  
・     コンビニには5-6人でいって、1-2人が買い物をしている隙に万引きをする。スーパーや八百屋の前では勝手にバナ

ナを食べて、見つかったら「チッ、今回は外れだ」といってお金を払うけど、見つからなければそのまま。居酒屋

に行けば食べ物持ち込みで注文もせずにずっと居座っているといいます。 
  
・     あるいは旅館や温泉では、シャンプーなりタオルなりを根こそぎ持っていってしまうから、潰れてしまったところ

もある。そんな韓国人ならではの考え方や文化を日本に持ち込んで、日本の文化や伝統、ルールを守らない方々が

沢山来る恐れがあるから、いま1000万人の移民といっても困るんです（会場からそうだ！の声、盛大な拍手）。こ

の1000万人移民政策は皆様声を大きく上げ、絶対に潰さねばなりません。 
  

 
  
  
 これは9月3日に行われた「1000万人移民にNO! 国民大集会」に来賓で挨拶した民主党都議会議員吉田康一郎氏（中野区）

の挨拶の骨子です。この若くてハンサムな青年議員は、私が出席している集会やデモには必ず来て挨拶をしてくれています。そ

の熱意には本当に頭が下がります。 
  
「吉田くん、貴方は偉い。何で民主党なんだ？。いざと云うときは党派を超えて憂国の士で結集してくれ。親分の国会議員・長妻

昭は大嫌いだけど、幸い選挙区が同じなので次は必ず貴方に投票することを約束する(^^)。フレ～フレ～、ヨシダ！」。 
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2008/09/08 00:00Commented by zukin さん 

hanausagi様 
 
こんばんは。お疲れさまです。吉田さん、確かにイケメンですね。それに本当に若々し

い！年下かと思ってしまいました。土屋たかゆき氏も民主党ですよね。政党というものの

本来の意味がよくわからなくなってきました。やはり選挙のためだけなのでしょうか。 

 
大阪護国神社の勉強会、行って来ました。中條高徳氏は「おじいちゃんが伝えたい"日本

の夜明け"」というタイトルにふさわしく、日本の近代史のおさらい的なお話を情熱と愛情を

込めてしてくださいました。大高未貴氏も80か国以上を訪れた経験を踏まえたスケール

の大きなレポートでした。こんなに豊かで平和な国に生まれ育ったありがたみを再認識。

それはいったい誰のおかげか？ということですよね。大高氏が衆議院議長を「中国の小

間使い」と斬って捨てたところを含め、たびたび拍手が起こりました。 

 
盛会だったのですが、参加者はどうしても一定の年配以上の方が大半になってしまうので

すね。若い人も、男性はけっこういたのですが女性が少なく．．．こういう場やデモに若者

がカップルでたくさん来るようになるといいのですが。デモデートなんか流行りませんか

ね。ほとんど会話もなく二人で漫画読んだり、ゲームしたりしているより健康的だと思うの

ですが．．．  

 

2008/09/08 04:23Commented by 花うさぎ さん 

To zukinさん  
 
おはようございます。 

 
＞やはり選挙のためだけなのでしょうか。 

 
いや、これは逆ですね。選挙目当てなら選挙区での活動に集中した方が効率はよい（もっ

とも次の国会議員をめざしているなら別ですが）ですし、考え方そのものが我々と同じで

す。 

 
＞大阪護国神社の勉強会、行って来ました。 

 
ご報告有り難うございました。二人の話で刺激を受けて政治や歴史に関心を持つ人が増

えてくれると良いのですが。 

 
＞会話もなく二人で漫画読んだり、ゲームしたりしているより健康的だと思うのですが 

 
いまの若者のデートって、こういうスタイルですか？。う～む問題だな…。  

 

2008/09/08 09:34Commented by zukin さん 

hanausagi様 
 
おはようございます。ご返信ありがとうございます。 

 
>＞やはり選挙のため 
> 
>いや、これは逆ですね。 
 
すみません、言い方がまずかったです。吉田氏や土屋氏のことではなく、国会議員が自

分の政策や意見と関係なく選挙のために政党に所属しているような感じがするもので。歪

んでいます。私も政界再編希望です。 

 
>いまの若者のデートって、こういうスタイル 
 
直接的に知る年頃の若者はいませんが、周囲に聞くとけっこうあるケースのようです。 

 
先のコメントに書きそびれましたが、昨日の勉強会ではゴールデン・ブックの樋口少将と

安江大佐の話も出ました。hanausagi様が以前紹介してくださっていたおかげで内容が

とてもよくわかりました。ありがとうございました。  

 

2008/09/08 10:07Commented by 花うさぎ さん 
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To zukinさん  
 
＞昨日の勉強会ではゴールデン・ブックの樋口少将と安江大佐の話も出まし

た。 

 
おっ、良いですね(^^)。 
 
私がブログ開設最初の段階でこうした話を続けたのは、本来なら教科書で教えるべき「日

本の善行」を一切教えていないからですね。みんな海外発の情報なんですよ。 

 
「敵兵を救助せよ」なんて、映画化して世界に広めたいです。本来ならノーベル賞ものでし

ょう。 

 
でも、幸いなことに今はネットが普及してますから、保守系の人がこういう話を広めれば、

やがては教科書に取り入れられるようになると期待してます。  

 

2008/09/08 12:15Commented by leny さん 

李承晩が対馬侵攻の為に南部に兵力を集めた隙に、北朝鮮に国境を侵され朝鮮戦争が

勃発した、と言う話を聞いた事があります。 

 
あの国にとって「対馬」は半世紀以上もの間、お預けを喰らっている「領土」なんですね。

国境の島で不法行為を行う者たちが絶えない現状を考えると、査証制度の再見直しを考

えるべきでしょう。  

 

2008/09/08 12:37Commented by 花うさぎ さん 

To lenyさん  
 
＞李承晩が対馬侵攻の為に南部に兵力を集めた隙に、北朝鮮に国境を侵され朝鮮戦争

が勃発した、と言う話を聞いた事があります。 

 
それははじめて聞きました。 

 
＞あの国にとって「対馬」は半世紀以上もの間、お預けを喰らっている「領土」なんです

ね。 

 
冗談ではありません。対馬が韓国の領土だったことは一度もありませんよ。 

 
＞国境の島で不法行為を行う者たちが絶えない現状を考えると、査証制度の再見直しを

考えるべきでしょう。 

 
賛成です。これだけ犯罪が多いのですから特定アジアは入国管理を普通のくにより厳重

にすべきですね。  

 

2008/09/08 16:38Commented by 故郷求めて さん 

たしか月刊正論でも対馬の韓国人の話は話題になっていたと思いますし、「博士の独り

言」さんも盛んにやっておられますね。 
私はこうした現実を身近の人（数名）に伝えています。皆でそうしてくれれば、かなりの力

になると信じています。  

 

2008/09/08 17:07Commented by 花うさぎ さん 

To 故郷求めてさん  
 
＞私はこうした現実を身近の人（数名）に伝えています。皆でそうしてくれれば、かなりの

力になると信じています。 

 
たしかに。万引きや無賃乗車が当然と考えているのだとしたら、これは絶対排除しないと

いけませんね。だって犯罪なんですから。  

 

2008/09/08 22:20Commented by 風来坊 さん 

hanausgiさん こんばんは。 
 
それにしても聞きしに勝る韓国人の狼藉ぶりで何ともはや…。たかが韓国あたりにここま

でバカにされるとは！本気になって竹島や尖閣等の離島対策（具体的には自衛隊の駐
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留）を講じないことには世界第6位を誇るEEZ面積も先行きは覚束きません。 
また一方では、新たな拉致疑惑も報道されています。 
要するに、自ら武力行使を禁じている限り日本は野蛮国の餌食になるだけです。景気対

策も良いが、先ずは憲法・国防を来る総選挙の争点にさせることが心ある有権者の義務

であり、責任政党の務めであることだけは間違いないようです。 
そんな意味を込めて拙稿をTBさせていただきます。 
 
（追）私も吉田議員とは、昨年8月渋谷で催された殿岡氏主催の「北京五輪にノー」のイベ

ントで会話する機会を持ちました。その際、「なぜ民主党なの？」と聞いたところ、「今は、

民主党でないと議席を得ることもできず、したがって発言の機会もない」というような答え

が返ってきて、なるほどと思った次第です。 
いずれにしても、志にあふれたナイスガイです。  

2008/09/08 23:15Commented by leny さん 

韓国と北朝鮮のお陰で、日本の国防意識は高まっているので、彼らの活発な活動は「中

共の領土的膨張」に対する「ワクチン」になっている部分がありますね。 

 
国策の基本である「遠交近攻」に基づいて、日本のようにアメリカと言う一方の覇権国家

のバックアップで旧ソ連や中共に対峙している国は、国内に人質としてアメリカの軍事基

地を維持しておく事は必要悪だと思っております（もっと質の良い兵士を持ってこいとは言

いたいですが）。 

 
日本の国策の全てが、必ずしもアメリカの国策と利害が一致する訳ではないのですが、

「中共の膨張主義」に対する警戒感を共有し、その一致点さえ外さなければ外交において

誤ることはないでしょう。 

 
中国の南宋初期に秦檜（しんかい）と言う売国奴がいましたが、いまのチャイナスクール

や眉中派政治家を見ていると、中共を畏れ敬う態度はそっくりです。中共は「日本には秦

檜が多くて助かる」と笑っている事でしょうね。  

 

2008/09/09 08:57Commented by 花うさぎ さん 

To 風来坊さん  
 
おはようございます。 

 
＞自ら武力行使を禁じている限り日本は野蛮国の餌食になるだけです。景気対策も良い

が、先ずは憲法・国防を来る総選挙の争点にさせることが心ある有権者の義務であり、責

任政党の務である 

 
ご意見に全面的に賛成です。石破氏は大いに声を上げて頂きたい。 

 
＞今は、民主党でないと議席を得ることもできず、したがって発言の機会もない」というよ

うな答えが返ってきて、 

 
なるほど。そういう理由で民主党所属って結構いるような気がします。TB 
ありがとうございました。  

 

2008/09/09 09:02Commented by 花うさぎ さん 

To lenyさん 
 
おはようございます。  

 
＞中共の膨張主義」に対する警戒感を共有し、その一致点さえ外さなければ外交におい

て誤ることはないでしょう。 

 
その通りです。多くの国民がこういう認識を持つためにも親支那新聞の報道姿勢を糾弾し

ていかねばと思います。 

 
そういう意味では今回の変態毎日の一件は、普通の女性がいかり結集し、行動を起こし

たという点で「一歩前進」と評価しています(^^)。  
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